

2024-08-08

La disputa por Cuauhtémoc se decide en los tribunales: Caty Monreal y Clara Brugada

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/disputa-cuauhtemoc-decide-tribunales-caty-monreal-clara-brugada.html>

La futura mandataria expresó su esperanza en que los tribunales fallen a favor de "la voluntad del pueblo"

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, continuó su gira de agradecimiento en la alcaldía Cuauhtémoc, en donde expresó su gratitud a Caty Monreal, quien compitió por la alcaldía contra Alessandra Rojo de la Vega, y subrayó que esta elección aún está impugnada y que la resolución se encuentra en manos de los tribunales.

La futura mandataria expresó su esperanza en que los tribunales fallen a favor de "la voluntad del pueblo", al tiempo que destacó el papel de Caty Monreal en la defensa de la llamada "Cuarta Transformación" en la alcaldía Cuauhtémoc, reconociendo su entusiasmo, compromiso y arduo trabajo durante la campaña.

"Un gran reconocimiento a Caty Monreal, quien dirigió aquí la lucha y la defensa de la Cuarta Transformación", declaró. También subrayó que la elección está impugnada y que se espera la resolución de los tribunales, asegurando que acatarán lo que se decida, mientras reiteraba que "hay un gran pueblo en la Cuauhtémoc que la quiere".

"La elección de la Cuauhtémoc para la alcaldía está impugnada, está en los tribunales. Esperamos que los tribunales resuelvan; vamos a acatar la resolución de los tribunales, lo vamos a hacer".

Caty Monreal, presente en el evento, reafirmó su postura de que la elección en Cuauhtémoc no está definida, enfatizando que "en este momento no hay nada para nadie" hasta que los tribunales emitan su fallo. Monreal denunció un presunto fraude electoral por parte de la coalición opositora del PRI-PAN-PRD y declaró que la lucha por la alcaldía continúa en los tribunales, donde, según ella, se demostrará la verdad.

"Victoria en CDMX se debe en gran parte a la Cuauhtémoc"

En el contexto de la victoria obtenida en la Ciudad de México, Brugada destacó que "es tiempo de mujeres" y reconoció el papel esencial que desempeñaron las mujeres en la Cuauhtémoc durante la campaña. "Aquí en la Cuauhtémoc, las mujeres estuvimos al frente de esta gran lucha, y yo vengo junto con ellas a agradecerles, a decirles que gracias al voto de la Cuauhtémoc obtuvimos el triunfo en la Ciudad de México. Un fuerte aplauso a todas y todos ustedes", expresó.

La próxima mandataria hizo un reconocimiento especial a varias figuras clave, como Alicia Barrientos, a quien agradeció por su "actividad y compromiso", y a Néstor Núñez, exalcalde de la Cuauhtémoc y actual diputado federal, a quien mencionó como un pilar en la lucha por la transformación de la Ciudad de México.

"Hoy estamos aquí pudiendo hablar de triunfo en la Ciudad de México gracias a compañeras y compañeros históricos de lucha, como Alicia Barrientos, que tiene toda la experiencia para ser parte del próximo Gobierno de la Ciudad de México", añadió.

Brugada aprovechó la ocasión para recordar los logros alcanzados durante la administración de Andrés Manuel López Obrador y se comprometió a dar continuidad a su proyecto en la capital.

"Desde el corazón de la Cuauhtémoc, le enviamos un fuerte aplauso al presidente porque no nos falló, porque trabajó a favor de los que menos tienen, porque transformó el presupuesto público del país en obras, acciones y programas para la gente", señaló, y destacó la importancia de seguir trabajando bajo los principios de la Cuarta Transformación: no robar, no mentir, y no traicionar al pueblo.

Proyectos para la alcaldía desde el gobierno local

La jefa de Gobierno electa también delineó algunos de los proyectos que planea implementar en la alcaldía Cuauhtémoc, poniendo especial énfasis en la seguridad y la iluminación de la demarcación.

"Vamos a empezar por colonias tan importantes como Santa María la Ribera, la Doctores, Morelos, la Buenos Aires, la Guerrero, la Roma Norte y Sur, y la San Rafael", afirmó, además de subrayar que su objetivo es transformar la Cuauhtémoc en la alcaldía más iluminada de la Ciudad de México. "Prefiero que me digan 'no puedo dormir con tanta luz' a que me digan que los asaltaron porque la calle estaba oscura", añadió.

En su discurso, también abordó el tema de la gentrificación, un fenómeno que ha afectado a la Cuauhtémoc en los últimos años. "Vamos a trabajar para evitar que la gentrificación desplace a los habitantes tradicionales de esta demarcación", aseguró Brugada. Explicó que su gobierno se enfocará en garantizar que los proyectos de desarrollo beneficien a los residentes actuales sin que estos sean forzados a abandonar sus hogares debido al aumento de costos y la transformación del vecindario. "Queremos una Cuauhtémoc que siga siendo para sus habitantes, que respete la historia y la identidad del lugar, y que al mismo tiempo, impulse el desarrollo de manera equitativa", añadió.

Finalmente, Brugada reiteró su compromiso con la creación de Utopías, grandes complejos culturales, deportivos, recreativos y de bienestar, en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Al menos aquí en la Cuauhtémoc construiremos seis enormes Utopías, una cada año. La primera que llevaremos a cabo será la de Tepito, como fue el compromiso", aseguró. Además, enfatizó la importancia de apoyar a los jóvenes de la Ciudad de México, prometiendo desatar un "gran programa de apoyo a los jóvenes", con el fin de garantizar que puedan estudiar, terminar sus estudios, y acceder a oportunidades laborales.

Con este panorama, Clara Brugada reafirmó su compromiso de gobernar para todas y todos, sin distinción de banderas ni preferencias políticas, y de continuar con los principios y valores de la Cuarta Transformación.

Brugada anunciará su gabinete el 19 de agosto; estos son los posibles integrantes

Brugada se reúne con Sheinbaum para revisar proyectos estratégicos 2024-2030